

La Direction et le personnel de  
**l'Observatoire astronomique de l'Université de Genève**

ont le grand regret de faire part du décès de

**Monsieur Marcel GOLAY**

Professeur honoraire

*Directeur de l'Observatoire de 1956 à 1992,  
Acteur essentiel du développement international  
de l'astronomie au sol et depuis l'espace,  
Prix de la Ville de Genève en 1987*

et expriment à sa femme Mireille, ses filles Florence et Anne-Laure, ainsi qu'à la famille, leur profonde sympathie et gratitude.

Ils le remercient d'avoir autant contribué au développement de l'astronomie genevoise et en garderont un souvenir ému.